



Le Cameroun a subi une chute significative au classement Féminin FIFA suite à son élimination de la CAN Maroc 2024. Les Lionnes indomptables ont perdu 12 places, passant de la 56e à la 68e place mondiale. C'est la première fois depuis 1991, année de lancement de la CAN Féminine, que le Cameroun ne participera pas à la compétition.

La défaite face à l'équipe kenyane a été un véritable coup dur pour les Lionnes, qui ont été éliminées de la course pour la CAN. Cette contre-performance, combinée à d'autres facteurs, a conduit à la baisse du classement FIFA du Cameroun. Malgré cette chute, les Lionnes demeurent à la 5e place sur le plan continental.

La perte de ces 12 places au classement représente un revers important pour le football féminin au Cameroun, mais offre également l'opportunité de repartir sur de nouvelles bases et de viser un retour au sommet dans les prochaines compétitions.